

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2018 TA 2017/2018

14711111 - ABIYU DZAKY RIZQ

STATION	FEEDBACK
INTEGUMENTUM	UKK pada regio tangan terdapat papul eritema tersebar multiple, diagnosa scabies DD tinea corporis dan pediculosis,
MUSKULOSKELETAL	bedakan gunting benang dengan gunting jaringan. jangan kependekan ya motong benangnya. farmakoterapi analgetik dan antibiotik setelah tindakanlah....
PSIKIATRI	Riwayat perkembangan awal dan riwayat penyakit keluarga belum tergal. Cara pemeriksaan status psikiatri cukup baik. Tapi afek menumpul kah??? Bentuk pikir, isi pikir benar. Gangguan persepsi benar. Insight baik, benar. Kognitif belum dilaporkan tapi sudah diperiksa. Memori belum diperiksa. Orientasi sudah diperiksa tetapi belum dilaporkan. Diagnosis dan DD sudah benar. Lithium karbonat biasanya diberikan untuk gangguan bipolar khususnya manik... Ya mungkin ada benarnya, tapi kurang tepat kalau kondisinya cenderung depresif... Dosis sediaan 300 mg dan 450 mg... Yang 400 mg sepertinya tidak ada. Kenapa obatnya hanya diberikan satu biji?
SISTEM ENDOKRIN DAN METABOLISME	Peserta sudah berusaha memfasilitasi pasien dg baik dan menggali dg lengkap, px fisik dan interpretasi cukup baik namun blm melakukan cuci tgn, dx kerja daan DD sdh tepat, jenis terapi sdh tepa dosis kolkisin tlg dicross check lg ya, edukasi lengkap
SISTEM GASTROINTESTINAL	Dx nya sudah baik, pemasangan infus kurang sambung rasa, komunikasi dan informed consent. Pemasangan infus cukup baik tetapi masih ada udara dalam selang. Terapi, apakah loperamid dibolehkan apalagi pada anak 2 tahun
SISTEM HEMATOINFEKSI	Pada pemeriksaan fisik, lakukan dengan sistematis ya.
SISTEM INDERA	ax sudah menggali faktor risiko. px sudah cuci tangan, menyiapkan alat, mengecek lampu. sdh pakai headlamp. untuk px telinga, yang diperiksa adalah dua telinga. bukan hanya yang sakit saja. dx benar. tx sdh memebrikan anibiotik topikal dan oral. belum memberikan analgetik. hanya saja bentuk sediaan kloramfenikolnya kok cream ya? edukasi oke.
SISTEM KARDIOVASKULER	blm tanya r.tx, sosial, lingk, tx tdk tepat dosis krn kalau cuma pkai amlodipine saja dgn dosis standart itu buat grade I, terus dxnya malah menjadi salah karena dx utamanya migrain, mestinya bilang saja HT grade 2
SISTEM REPRODUKSI	Anamnesis sudah cukup lengkap, pemeriksaan gyn sudah oke, swab juga sudah dikerjakan dengan baik. Ingat manajemen waktunya
SISTEM RESPIRASI	kenapa sputumnya cuma gram,lapor rongent yang lengkap, Dx salah je,
SISTEM SARAF	dix hallpike diperbaiki,

SISTEM URINARIA

abiyu dalam anamnesis sudah cukup baik, resiko sudah terduga. untuk informed consent juga jelas. untuk cuci tangan tapi nggak sesuai WHO. Nanti pelajari lagi ya cuci tangan WHO, untuk bekal di klinik. kenapa pemeriksaan abdomen dimulai langsung dengan palpasi? ini tak betulkan, mungkin tadi lupa. harusnya inspeksi, auskultasi, perkusi, palpasi. cara perkusinya seharusnya palm diangkat, yang menempel hanya jari tengah. untuk perkusi bisa orientasi seluruh perut tapi saat palpasi kok banyak yang dilewati? jadinya nggak ketemu kalau pasien ada nyeri tekan suprapubik. hasil pemeriksaan penunjang belum diinterpretasi. pada pasien ini sebetulnya khas ke cystitis kalau tadi nyeri tekannya dapat. untuk diagnosa jadinya kurang spesifik ke cystitis. kenapa jadinya ada GO?. untuk edukasi sudah cukup.